



## Arremete Creel contra gastos de corcholatas de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Quien también le entró a las confrontaciones entre los aspirantes a la candidatura presidencial para el 2024, fue Santiago Creel. “Son gastos muy escasos, austeros, no verán ningún cartelón o cartelera, bardas pintadas, como ha sucedido con los aspirantes de Morena que han tapizado el país y eso vale cientos de millones de pesos. Es una grosería tener un país de corcholatas ricas y una sociedad pobre”, arremetió el presidente de la Cámara de Diputados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKqolaajlusnAjY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215536&parId=75F18D3264FEE48F%215520&o=OneUp>